

平成30年度栗東市教育委員第10回定例会会議録

開催日時	平成31年1月29日(火)	15:00～
開催場所	庁舎4階 第1委員会室	
出席委員	教 育 長	福原 快俊
	教育長職務代理者	田中 和子
	委 員	内記 一彦
	委 員	林 史代
	委 員	朽木 徳壽
事務局出席者	教育部長(加藤)、教育総務課長(川崎)、学校給食共同調理場長(福田)、学校教育課長(河口)、学校教育課参事(田中)、人権教育課長(池田)、生涯学習課長(小林)、スポーツ・文化振興課長(三浦)、幼児課長(井上)、幼児課参事(神門)、図書館副館長(谷郷)、書記(濱田)	

開会宣言 15:00

教育長

ただいまから教育委員会1月度定例会を開会いたします。
では、日程に従い、進めさせていただきます。「日程2 市民憲章唱和」をお願いします。

市民憲章唱和(スポーツ・文化振興課長)

教育長

続きまして「日程3 教育長公務状況報告」について、私から報告させていただきます。
1月4日(金)校長・教頭合同会、午後からは部落解放同盟滋賀県連合会2019年新春
荊冠旗びらきに参加させていただきました。1月5日(土)全日本少年少女合唱祭全国大会「栗東大会」が、今年3月に開催されますので、その前夜祭に出席させていただきました。1月7日(月)栗東市同和对策本部幹部会議、1月13日(日)平成31年栗東市成人式、1月15日(火)・16日(水)平成31年度教職員人事に係る県教委第一次ヒアリングを行いました。1月20日(日)第62回耐寒アベック登山大会は、雪のため中止となりました。1月21日(月)平成31年度教職員人事に係る県教委第一次ヒアリング、栗東市いじめ調査委員、それから、栗東市森林林業活性化推進協議会総会及び研修会、1月25日(金)今後の県立高等学校の在り方につきまして、滋賀県高校教育課からの聞き取りにられました。1月27日(日)平成30年度第65回文化財防火訓練も雪のため中止となりました。部落解放同盟滋賀県連合会十里支部旗びらき、1月28日(月)第79回国体レスリング競技中央競技団体正規視察として、県から市民体育館を視察にられました。そして、総合教育会議、1月定例教育委員会、予定として1月30日(水)定

例校長会、1月31日（木）議会説明会、平成30年度学区別自治連合会と市との懇談会（治田学区）となっております。

以上でございます。

教育長

何かご質問等ございましたら、よろしく申し上げます。

ご質問ありませんか。ないようですね。

続きまして「日程4 協議事項」の「①平成31年度栗東市教育方針（案）について」資料1でございます。先程の総合教育会議にて説明を具体的な説明をさせていただきましたとおりですので、ここでの説明は省略させていただきます。

ご質問はございませんか。

よろしいでしょうか。

それでは、ご質問がないようですので、この案を元にしまして、今後のスケジュールについて説明をお願いします。

教育部長

今後のスケジュールですが、本日、総合教育会議に出させていただきますと、再度、定例会でも協議事項としてもあげておりますが、ご理解いただいたということですので、総合調整会議で市政方針・教育方針とともに、出させていただきますと思います。その後、議会へ報告します。

教育長

ありがとうございます。

それでは、「①平成31年度栗東市教育方針（案）について」はご理解いただいたということにさせていただきますと思います。

教育長

続きまして、日程5 報告事項①各課（館・所）の「1月度事業進捗状況について」報告をお願いします。

教育総務課長から順次報告

教育長

報告事項①について、質問はありませんか。

内記教育委員

国体中央競技団体レスリング会場の視察ですが、市民体育館の観客席と空調を改築するの

みということでしたが、市民体育館の広さは大丈夫でしたか。

スポーツ・文化振興課長

レスリングマットが4面を十分に置ける広さであるということで、大丈夫でした。

内記教育委員

空調の設置予定は？

スポーツ・文化振興課長

手元の試算では、1億数千万必要です。また、大会だけの仮設置でしたら、約3千万円。将来的に考えて、活用方法等の目処をたてた上で、検討を重ねていくことが必要かと思われま

内記教育委員

頑張ってください。

教育長

今年度開催地の視察がありましたが、福井の会場は、どうでしたか？

スポーツ・文化振興課長

空調はありました。後に報告させていただきますパワーリフティング会場にも、空調設備がございました。空調があるのは基本になりつつあると感じました。

教育長

ほかに、ございませんでしょうか。

ないようですので、次に報告事項②「児童生徒数出勤・出席状況について」報告をお願いします。

学校教育課長、幼児課長から順次報告

教育長

ただいまの報告につきまして、ご質問はありますか。

ないようですので、次に、報告事項③「国体公開競技パワーリフティング開催内諾について」をお願いします。

スポーツ・文化振興課長報告

教育長

報告事項③について、ご質問等はありませんか。

内記教育委員

内諾の理由は、分りました。

県から直接依頼があったんですか？

スポーツ・文化振興課長

協会が、県に依頼、県から市へ要請がありました。

内記教育委員

栗東市に協会があるとか、栗東市に関係者がいるとかですか？

スポーツ・文化振興課長

そうではないです。滋賀県の協会の事務局は、学校の先生であり、レスリング登録は、滋賀県民30人登録、その内栗東市民の登録は0人。協会には約3500人登録者があります。滋賀県のみ単独で大会開催ではなく、京都府と合同で大会されています。パワーリフティングは、関西では、活発に活動されており、特に、大阪・兵庫・京都では、盛んです。将来的な活用は見込めると判断出来ます。

教育長

ほかに、ありますか。

ないようですので、次に、日程6 その他「①各課からの報告事項」について、ありますか。

人権教育課 人権尊重と部落開放をめざす市民のつどいについて

生涯学習課 子育てのための12か条について

スポーツ・文化振興課 栗東創世記～聖火が栗東を走ったころ～について

教育長

各課の報告事項でご質問等ありませんか。

ないようですので、②次回2月の定例教育委員会日程については、平成31年2月26日(火)午後2時からです。

本日予定しておりました日程はすべて終了しました。

これをもちまして、1月定例教育委員会を閉会とします。

どうもありがとうございました。

閉会宣言 15:50～